

# *Costarricenses saludan rechazo en la ONU al bloqueo contra Cuba*

---



San José, 29 oct (RHC) Destacados artistas, académicos y grupos de solidaridad con Cuba de Costa Rica saludaron hoy la nueva condena de la Asamblea General de la ONU al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a nuestro país.

Para el exministro de Cultura, filósofo e intelectual costarricense Arnoldo Mora la votación de hace dos días en la ONU constituye un éxito de Cuba, pero también del derecho Internacional y debe servir a todos los esfuerzos para dirimir cualquier otro litigio o conflicto en la esfera internacional.

Por su parte, el prestigioso cantautor tico Dionisio Cabal consideró que con el inobjetable triunfo cubano “la humanidad da un paso más en la ruta de su propia redención”.

Lo sucedido en la ONU causa regocijo en todas las latitudes, allí donde quiera que se sueña y lucha por un mundo mejor, indudablemente posible, agregó.

La fuerza moral del pueblo cubano, la autenticidad humanista de su complejo, original y heroico proceso revolucionario corona en el plano político mundial un reconocimiento que desde siempre le han otorgado

los hombres y mujeres más avezados en la defensa de la vida, la paz y la justicia, añadió el reconocido artista tico.

Asimismo, José Alfredo Pineda, exdecano de una sede regional de la Universidad Nacional de Costa Rica, resaltó la resistencia de Cuba a la guerra económica, financiera y comercial lanzada por Estados Unidos con la intención de rendir a la Revolución Cubana.

La resistencia, el decoro, la visión y la paciencia política de Cuba y su pueblo lograrán vencer el bloqueo, por inhumano, ilegal e internacionalmente desprestigiado, concluyó.

Igualmente, Oscar Barrantes, del Círculo Bolivariano Yamileth López y el Centro Popular Costarricense de Estudios Sociales, sostuvo que en la actual coyuntura de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos la solidaridad con la Revolución Cubana y su pueblo, adquiere características particulares.

Cuba recibió el respaldo de 191 países miembros de la ONU en su condena al bloqueo norteamericano a la nación mayor de Las Antillas, sin ninguno voto en contra y solo dos abstenciones (Estados Unidos e Israel).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110368-costarricenses-saludan-rechazo-en-la-onu-al-bloqueo-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**